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PART C - {continued] § PARTIE © - {suite)
For users completing the forms manuatly use the summary chart below to indizate the categoryfies) and level(s) of saleguarding required al the suppliers
SitR{5) OF pIRMISES,
Les utlisateurs qui remplissent le formulaire manuetiament dotvent utiser fe tatleau récapitulatf ci-dessous pour indiquer, pour chague catégorie, les
riveaux de sauvegarde reqguis aux instaliations du fournisseur

For users completing the form oaling (via the Inlernet), the surmmary chart & automatically populated by your responses o previous questions,

dans le tableau récapiutabf, .
SUMMARY CHART / TABLEAU RECAPITULATIF

Dans le cas des Wtilisateurs qui remplissent le formutaire en ligne {par Internet), les répanses aux questions précédentes sont automatiquement salsies

if Yes, classify this form by annotating the top and bottom in the area entitled “Security Classification” and indicate with
attachments {e.g. SECRET with Aftachmaents}.

Dans Paffirmative, classifier fe présent formulaire en indiquant ie niveau de sdouritd dans 1a case intitulée

« Classification de sdcurité » au haut ot au bas du formulaire et indiquer qu’ll y a des pidces jointes {p. ex. SECRET avec
des pisces jointes).
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12. ) 1s the description of the work contamned within this SRCL PROTECTED andior CLASSIFIED? ) Ne DYes
L2 descripion du ravail visé par la présente LVERS est-glie de nature PROTEGEE eVou CLASSIFIRE? Non Oui
if Yos, classify this form by annotating the top and bottam in the area entitied “Security Classification”.
Dans Patfirmative, classifier le présent formulaire en indiquant le niveau de sécurite dans {a case intitulés
= Classification do sécurité » au haut et au bas du formulaire,
12. b} Wikt the documentation attached 1o thes SRCL ba PROTECTED andior CLASSIFIEDY . Mo Yes
1.3 documentation associée A la présente LVERS sera-tefle PROTEGEE etou CLASSIFIEE? Nan Ous
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